

Ocupa ahora la Diputación
de Toledo

Gonzalo Payo, probable nuevo presidente de Castilla-La Mancha

TOLEDO (Luis Moreno Nieto, corresponsal). Todos los indicios apuntan al actual presidente de la Diputación de Toledo, Gonzalo Payo Subiza, como futuro presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, sucediendo en el cargo al profesor Fernández Galiano quien manifestó su decisión de dimitir, aunque la dimisión formal no se producirá hasta el día 1 de febrero próximo ante el Pleno de la Junta.

Los presidentes de los Grupos Centristas de las cinco provincias que integran la región Castilla-La Mancha (Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Albacete) se han reunido esta semana en Madrid para cambiar impresiones sobre este asunto. Y lo harán de nuevo con el mismo objeto el miércoles de la semana entrante para llegar a un acuerdo definitivo aunque, insistimos, ninguno de los compañeros del señor Payo Subiza ha manifestado su deseo de aspirar al cargo.

Si se confirman todos los síntomas que señalan a Gonzalo Payo Subiza como máximo y probablemente único candidato, Toledo será provisionalmente al menos capital de la región durante un año, pues las elecciones al Parlamento regional no se celebrarán hasta los primeros meses de 1983. Guadalajara, en este caso dejará de ser sede de la capitalidad de la región, aunque las Consejerías seguirán radicando en las distintas provincias.